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令和５年度の始まりに寄せて
校長 谷 尊 仁

保護者等ならび地域の皆様、令和５年度の始まりにあたり、ご挨拶を申し上げ

ます。

今年度は１４名の新入生を迎えました。現在、２年生２７名、３年生２４名と

あわせて全校生徒６５名となります。年々生徒数が減少して、今年度からは各学

年１クラス全校で３クラスの学校になってしまい、非常に寂しさを感じます。そ

れでも一人ひとりの生徒を大切にし、在校中に「社会で活きていくための力」を

身に付けさせて送り出したいと教職員一同、使命と責任を持って取り組んでいく

所存であります。

４月８日の始業式で２・３年生に対してこれからの高校生活について次のこと

を話しました。

・３年生は、最上級学年として、学校生活全般において下級生のお手本とな

る行動をしなければなりません。そして高校生活の集大成として、進路実現

に向けた仕上げの年になりますので、学力を含め、実社会で生きていくため

に必要な力を育んでください。進学にしても、就職にしても試験までは、実

質半年しかありませんので、そのことを頭に入れて一日一日を無駄にしない

で過ごしてください。

・２年生は、高校生活のより一層の充実を図る年になります。進路目標の達

成まで、まだ１年以上あると思わずに、もう後１年半ぐらいしか無いのです。

自分の将来を考えて学習や生活など今まで以上に意識を持って日々過ごして

ください。

・「新型コロナウイルスの感染拡大」も落ち着きをみせ、学校の活動も以前

のような制限なく行うことが出来るようになると思いますが、ウイルスの感

染拡大前と現在では人々の考えや生活スタイルは大きく変わっています。

その中で、気持ちに緩みが出たり、「自分ぐらい大丈夫」という行動は、

後悔する結果を生むだけではなく、自分の周りの多くの人の生活に影響

を与えてしまいます。特にSNSの使い方には十分気をつけてください。

安易に他者への誹謗中傷や自分の動画等がバズることを目的に迷惑行

為を行ったり、画像をアップしたりすることが、犯罪行為として高校生

でも逮捕されている事案が起こっていることが報道されていることは

知っていると思います。

自分が楽しいと思っても、他の人は不快に思ったり迷惑したりするこ

とが沢山あります。自分の考えや行動が全て正しいとは限りません。発

言や行動する前にしっかり考えて行動してください。また、「いじめ」

や「闇バイト」などの軽い言葉で表現されていますが、それらの行為自

体は、傷害や名誉毀損、窃盗、強盗、特殊詐欺行為など、全て犯罪行為

です。

高校生であっても逮捕されている事例があります。物事を簡単に考え

ないでください。

安易な考えや行動が、自分の進路を閉ざしてしまう結果とならないよ

うに、まずはこれからの１年間、自分のやるべきことをしっかりと自覚

して頑張ってください。

今年度もまだ感染症拡大防止の影響が懸念されます。まだまだいろい

ろな制約がありますが、「やれることを最大限にやる」気概でございま

す。

学校だけでは、生徒の成長を支えるには限界があります。保護者等の

皆様、地域の皆様のお力添えが必要となります。家庭・地域・学校が三

位一体となって、生徒の夢の実現を可能にしていきたと思っております。

今後ともよろしくお願いいたします。
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天 野 潤 也 教頭

前任：北海道枝幸高等学校

４月１日付けで着任いたしました、天野潤也と申します。美瑛町で生

まれ育った、また美瑛高校に来てくれた生徒のために、全力を尽くします。

千 葉 一 昭 先生

小樽から来ました千葉一昭（ちば かずあき）です。英語と生徒指導

部を担当します。美瑛には２０年ぶりに戻ってきました。「大きくなっ

て戻ってきた」とは決して言えませんが、先生方と協力して、生徒たち

と楽しみながら美瑛高校での生活を送りたいと考えています。よろしく

お願いいたします。

５月の主な行事予定

・12日（金）３年進路講演会

・17日（水）高体連（弓道）

・23日（木）高体連（バレーボール）

・24日（水）スクールカウンセラー来校日

初めまして！

転入された４名の教職員です。

飯 岡 祐 貴 先生

数学と進路指導を担当いたします、飯岡祐貴（いいおか ゆうき）と申

します。風のまちえりも町のえりも高等学校から参りました。教育活動を

通じ「数学を学ぶ楽しさ」や「成長する喜び」など生徒ともに感じていき

たいと感じております。どうぞよろしくお願いいたします。

安 川 友 唯 事務職員

この春、富良野高校を卒業しました安川友唯です。高校を卒業したばか

りでわからないことがたくさんあり不安が大きいですが、少しでも早く仕

事に慣れるよう頑張ります！これからよろしくお願いします。


